

チャレンジ2022

〈10月14日(金)CHALLENGE(チャレンジ 秋季校外学習)31.5km 歩行に挑戦!〉

約40年前に始まった3年に1度のチャレンジは、今回で13回目になりました。昨年からコースや実施時間帯等の検討を重ね、奈良市立田原公民館から菟田野中学校までの31.5kmの道のりを、PTA役員の皆さんや宇陀市、奈良市、天理市の警察、消防、各施設の皆様にご協力いただき無事に終了することができました。



～3年生にももらったミサンガでつながって～

青春の1ページ

- ◇7:00 集合・出発式
- ◇8:30 田原公民館出発



- ◇10:30 山辺高校で休憩

- ◇11:40 都祁交流センターでお弁当



お弁当いただきます!

- ◇14:00 吐山 International Language Schoolで休憩

- ◇16:00 大和富士ホールで休憩



ヘッドライトを装着

- ◇17:40 フレンドパークで補食・休憩



元気出たよ

夕日がきれい!

【生徒の作文】・一番辛かったのはフレンドパークから学校までの道のりでした。

・菟田野に入ると、地域の人が「あともうちょっとやで」とか言ってくれたので、やる気を出して歩けました。

- ◇20:00 菟田野中学校に到着

【生徒の作文】・校門に入るとき、友達と「完歩!」と言いました。



【生徒の作文】・とうとうこの日がやってきた。チャレンジが楽しみすぎて全然寝られなくて12時に寝てしまい、起きたのが6時45分だった。



【生徒の作文】・ゲームをしたり歌を歌ったり、恋バナをしたりしてすごく楽しかったです。
・友達の良かったところは山の中で「ここ滑るから気をつけや」と言ってくれたり、落ちた木を遠くに飛ばしてくれたりしたことです。



【生徒の作文】
・10キロも歩いてないのに汗だくになって疲れました。「30キロをなめたらかかん」と思いました。

・僕が一番思い出に残っている言葉はウシノヒタイです。教頭先生が草や花、木の名前や由来、匂い等を教えてくれました。

・思い出に残っているのは夜友達と歩きながら見た星空です。自分達を応援してくれているように感じました。

・これからの生活で何か挑戦しなければならない時、やる前からあきらめるのではなく周りの人達と支え合って、このチャレンジのように最後までやりきれるようにしたいです。